

Sor Josefa Sánchez

Mañana celebrará su fiesta onomástica, la caritativa y digna Superiora de la Casa provincial de Misericordia, cuyo nombre encabeza estas líneas.

Al conmemorar tan fausto día, y deseándole una prueba de mi más profundo respeto y admiración, le dedico las presentes líneas, único recurso con que cuento, para darle las gracias más expresivas, por cuantas obras de caridad y misericordia, ha hecho con los que como yo, tenemos que estar bajo el amparo de estas benéficas Instituciones, consuelo de afligidos y alivio de necesitados.

Al frente de la referida Casa, lleva escasamente tres años, y durante el mencionado tiempo ha realizado ininidad de obras, todas ellas en bien de sus pobres asistidos. Lástima grande es, que no disponga de recursos necesarios para que sus proyectos pudieran ser un hecho; tales como la construcción de una nueva Enfermería, un Departamento para Ancianos—por estar este unido al de niños—y la pavimentación de uno de los Dormitorios, obras todas ellas de suma necesidad y por las cuales está trabajando sin cesar, para con la urgencia que reclaman las mencionadas reformas, puedan llegar lo antes posible a su pronta terminación.

¿Y para que enumerar cuantas benéficas obras lleva introducidas, en el mencionado Establecimiento, durante su permanencia en el mismo? ¿Para que mencionar las múltiples ventajas, que han obtenido los asilados, desde que cuentan con tan filantrópica Superiora? ¿Para que dar a conocer, la ilustración, competencia, capacidad y nobles sentimientos que posee tan digna Hija de la Caridad?

Sabido es que pertenece a una ilustre familia de gran posición social, pero aun cuando así es, no mirando en nada ni para nada las ventajas y comodidades que esto le ofrecía, se entregó por entero a remediar seros necesitados de ese cariño maternal que en sus infantiles años, hubieran de perder, a calmar las iras de tantas madres tan faltas de misericordia y a consolar en sus desdichas a esos pobres ancianos que llegaron a este refugio, empujados los unos por sus torpezas y sus vicios, y los otros por las ingratitudes de la misma sociedad a quien sirvieron ó de los mismos hijos a quienes criaron con toda clase de esfuerzos y con todo género de sacrificios.

Pertenece Sor Josefa, a la Congregación de Hijas de San Vicente de Paul, que con tanto celo y ardor fundó el sabio y esclarecido Santo que lleva su nombre; impregnando en la actualidad la mencionada Congregación en todo el orbe, por sus humanitarias obras, por su abnegación en el cumplimiento de sus deberes, por su patriotismo y por sus relevantes y señalados servicios prestados en la difusión de las sabias doctrinas dictadas por el Divino Redentor.

Y para terminar, reciba una vez más mi cordial y efusiva felicitación y únala a las muchas y valiosas que con tan señalado motivo recibirá y quedo rogando a Dios Nuestro Señor, conserve por muchos años su vida para bien de los pobres y honra de la Congregación a que pertenece.

Claudio González Rodríguez.

Necrología

Ha fallecido en esta capital, doña Francisca Charcos Molina, esposa de don Enrique López Tello Gómez, al que como a la demás familia, enviamos la expresión de nuestro pésame.

Victima de crónica dolencia, ha fallecido en Mahora, don Ramón Rangel Medraño, padre de nuestro amigo don Ismael.

A su viuda é hijos testimoniamos nuestro sentimiento por la desgracia sufrida.

Con numeroso acompañamiento se efectuó ayer el entierro de doña Encarnación Ponce, esposa de nuestro amigo don Pedro Mariano Jávega.

Nuestro sincero pésame a la familia doliente.

Espectáculos

TEATRO CERVANTES

La proyección de la película «Barrabás» congrega cada día mayor número de espectadores en el Teatro Cervantes.

Tan interesantísima film sostiene constantemente la emoción y la curiosidad.

Las secciones tienen lugar a las seis y media de la tarde y diez de la noche.

En esta última toma parte la aplaudida compañía hispano-española Aubin Leonel, con sus celebrados números de variedades.

SALON LICEO

Ninguna otra película de las que han pasado por la pantalla del Salón Liceo, ha llamado más poderosamente la atención que «Prueba de hierro», cuyo séptimo episodio se proyectará esta noche.

A ello contribuye especialmente el ser protagonista del cine drama el gran actor español Antonio Moreno, hombre arriesgado y conocedor de todos los deportes.

Esta noche debut de la notable canzonetista Lolita Aleazar y de la bellísima bailarina Juanita Oya.

Secciones a las 6 y media de la tarde y 9 y media y 11 de la noche.

La sección de tarde, en los días laborables es de cine solo, a precios populares.

El doctor Sarachaga EN ALBACETE

El notable especialista en enfermedades de la piel, venéreo y sífilis, doctor don Eloy Sarachaga (ayudante del doctor Azúa del Hospital de San Juan de Dios de Madrid) que, como anunciamos, inauguró con éxito su consulta extraordinaria el próximo pasado día 12, seguirá atendiendo a sus enfermos y recibiéndolos todos los domingos de 11 a 1 de la mañana y de 4 a 6 de la tarde en el Gran Hotel.

LA CASA DE ROPA

— BLANCA FINA

«París Nouveautés»

de Madrid, precisa señora ó señorita bien relacionadas con las principales familias y señoras, para representanta en esta capital de Albacete y con buenas referencias. Dirigir ofertas al señor Arratta, Montera, 7, Madrid.

Notas de Sport



La indumentaria imprescindible de los alpinistas modernos.

Notas sueltas

Mañana, con motivo de la festividad del día, no se publicará EL DIARIO DE ALBACETE.

Nuevamente nos vemos en el caso de prevenir a nuestros lectores que, encontrándonos ya en época de frios, deben de adquirir una cajita de las antiguas y acreditadas PASTILLAS PECTORALES que para combatir toda clase de TOB prepara el Dr. Andreu de Barcelona desde el año 1866 y goza de fama Universal.

Han llegado: De Madrigueras don León Rollán y el médico don Angel Navarro.

Economizará usted salud y dinero fumando exquisitos emboquillados ELEFANTE. Demostración práctica en todos los estancos.

El niño Manuel vino al mundo con estigmas hereditarios; débil, desnutrido, vive con vilipendio y crece a fuerza de cuidados, artificialmente, salva los peligros de la primera infancia y llega a la segunda en malísimas condiciones. Sus huesos no tienen condiciones de vida y una causa fortuita, caída, golpe, los ulceró; sobreviene la crisis ó sea la tuberculosis, terrible plaga de la humanidad, que busca una víctima osea más entre los seres debilitados y sin resistencia orgánica. Unos frascos de Hipofosfitos Salud, entonan la sangre, nervios y huesos, dan vigor a todo el organismo y apartan el espectro de la tuberculosis de los huesos, que por su frecuencia es peligro formidable para los infantes y adolescentes. Unico aprobado por la Real Academia de Medicina: 32 años de crecientes éxitos. Rechácese el frasco que en su etiqueta exterior no se lea con tinta roja Hipofosfitos Salud.

SE DESEA comprar una finca que tenga una cabida de 2.000 á 3.000 hectáreas de terreno, con mucho plantío de pinos y encinas, ó de una sola clase de dichas maderas.

RAZON, MAYOR 31, (LOTERIA)

Cura el estómago el Elixir SAIZ DE CARLOS

Impresos baratos en esta imprenta

No hay competencia

Carbones minerales y vegetales de todas clases. Picón para braseros.

¿Queréis estar bien servidos? Pedidlos casa de Enrique González Gil, calles de San Antonio 18 y Carcelén 7.

Servicio á domicilio. Por vagones completos, precios especiales.

TELÉFONO, 168.

J. NOGUES

CIRUJANO—DENTISTA Mayor, 22. principal ALBACETE

Se venden

maromas para norias, maromillas, lias, cañizos y toda clase de pleitería y esparto en rama. Zapateros, 14 duplicado Albacete.

E. CUELLAR

Médico Odontólogo CONCEPCION, 12.—ALBACETE

CAZA

Se arrienda, para caza, un monte, en término de Liétor. Razón: en esta Imprenta.

Para almacén

ó tienda, con grandes sótanos, se alquila un local espacioso. Razón: Mayor 63, duplicado.

Se vende

una trilladora sistema «LA PERFECTA SUIZA STALDER CON SU ZARANDON» seminueva. Para tratar, en Villalgordo del Júcar, doña Amalia Motilla.



«Gasolina, extra marca «SHELL»»

La mejor y más barata.

Pedid precios á los depositarios en esta región

Gimenez y Dalmau, S. A., Albacete

La «Casa Editorial Maucci, de Barcelona, puede ofrecer á sus corresponsales y lectores de hispano-américa un catálogo de literatura general, novelas, poesías, viajes, teatros, obras filosóficas, históricas, de conocimientos útiles, espiritismo, clásicos, diccionarios, ciencia militar, obras americanas, etcétera, etc., que consta de más de mil quinientos títulos diferentes. Esta Casa tiene Corresponsales en todas las partes del mundo.

¡Agricultores!

mejorad vuestro gallinero introduciendo AVES DE PURA RAZA.

Huevos frescos para incubar de las razas Castellana negra y Prat leonada á 6 pesetas docena; de las razas Orpington negra, Plymouth-rock barrada y Leghorn blanca á 9 pesetas docena.

Estación de Agricultura General de Albacete.

Se venden

una jardinera seminueva, una báscula seminueva, fuerza 500 kilos, con tablero y respaldos.

Darán razón, Saturnino López 7.

Interesante a los pacientes de la vista

B. MORELL, óptico

POLAVIEJA 6, ALCOY

Gradúa la vista «gratis» á domicilio á quien lo solicite.

Estará en esta población los días 9, 10 y 11 de todos los meses en el Gran Hotel.

Grandes existencias en gemelos para señora, caballero y para teatro.

Para encargos á don José Inclán, calle de la caba número 3 bajo.